



Liberté de presse en Algérie



Corrigé

I. Indiquez si les informations suivantes sont vraies (V) ou fausses (F) :

- a) **F** Le mouvement « Hirak » a comme objectif d'appuyer la candidature d'Abdelaziz Bouteflika.
- b) **V** Ce mouvement lutte aussi pour la liberté d'expression et les droits de l'homme en Algérie.
- c) **V** Des journalistes sont en prison à cause de leur manière d'écrire et de déplaire aux autorités politiques du pays.
- d) **F** Grâce à la pandémie, le mouvement « Hirak » a pu continuer avec leurs manifestations sans le regard de la police.
- e) **F** Les autorités politiques algériennes ont censurés seulement les médias du pays.

II. Soulignez les erreurs dans ces phrases et corrigez à droite.

<p>1) Et même si les autorités algériennes affirment que <u>les personnes ont été arrêtées</u> pour différentes raisons, il est clair que c'était une mesure prise par le gouvernement afin de faire taire les Algériens.</p>	<p>Et même si les autorités algériennes affirment que <u>les manifestants et les journalistes ont été arrêtés</u> pour différentes raisons, il est clair que c'était une mesure prise par le gouvernement afin de faire taire les Algériens.</p>
<p>2) <u>Grâce aux alliances négociées</u>, les manifestations ont cessé...</p>	<p><u>À cause de la pandémie</u>, les manifestations ont cessé...</p>
<p>3) ... il faut continuer à informer les gens afin de <u>résoudre et donner fin</u> à la crise du pays,</p>	<p>il faut continuer à informer les gens afin de <u>surmonter et faire face</u> à la crise du pays,</p>
<p>4) ... la seule manière de pouvoir le faire, c'est grâce <u>aux négociations avec le gouvernement</u> puisque les journalistes sont là pour informer le public de ce qui se passe vraiment dans le pays et le monde entier.</p>	<p>...la seule manière de pouvoir le faire, c'est grâce <u>à la liberté de presse</u> puisque les journalistes sont là pour informer le public de ce qui se passe vraiment dans le pays et le monde entier</p>
<p>5) Il est vrai que <u>plusieurs écrivains</u> sont considérés comme des personnes très courageuses...</p>	<p>Il est vrai que <u>beaucoup de journalistes</u> sont considérés comme des personnes très courageuses...</p>

III. Dans quel ordre entendez-vous les idées suivantes :

(**3**) Actuellement, l'Algérie se situe, dans le classement mondial de la liberté, dans les dernières places, prenant la 146e place sur 180.

(**5**) Et cette situation démontre que, malheureusement 'il n'y aura pas de changement ou d'ouverture de la part du gouvernement pour réconcilier le peuple et le pouvoir.

(**2**) Le président du pays a souligné que financier des entreprises étrangères affecte la souveraineté du pays.

(**4**) Ce classement montre la situation pénible par rapport à la liberté de presse du pays.

(**1**) Les autorités politiques algériennes affirment qu'elles soutiennent considérablement les journalistes et la liberté de presse.